

Articles

«Verdissement» des systèmes régionaux de protection des droits de l'Homme : circulation et standardisation des normes

The "Greening" of Regional Human Rights Protection Systems : Circulation and Standardization of Norms

CHRISTEL COUNIL

3

Les tests d'intégration civique sous le contrôle de la Cour de justice de l'Union européenne : un exercice d'équilibriste périlleux entre marge d'appréciation des États membres et protection des ressortissants de pays tiers

Civic Integration Tests under the Control of the European Court of Justice : a Perilous Tightrope Walk between Margin of Appreciation of the Member States and Protection of Third Country Nationals

SARAH GANTY

32

Declaratory Judgments and the Right to Compensation in the Jurisprudence of the European Court of Human Rights. Does Art. 41 ECHR Grant Human Right Victims a Right to Financial Compensation?

Jugements déclaratoires et satisfaction équitable dans la jurisprudence de la Cour européenne des droits de l'Homme. L'article 41 de la Convention consacre-t-il un droit à la satisfaction équitable ?

STEFAN SOMERS

57

Obligations of Result and Conduct in Private vs Public International Law: their Consequences and Added Value for Socio-Economic Rights

Obligations de résultat et de moyens dans les droits internationaux public et privé – leurs conséquences et valeurs ajoutées pour les droits socio-économiques

NICO MOONS

83

Chronique / Column 98

La protection des données à caractère personnel en droit européen

Personal Data Protection in European Law

CLAIRE GAYREL, JEAN HERVEG ET JEAN-MARC VAN GYSEGHEM 98

Actualités / News 145